



堀内 隆弘 議員

災害時の物資調達協定及び物資保管場所について

避難所運営体制の整備に努めたいと考えている。物資集積拠点については町民体育館と町民センターを選定している。

徳島県においてはアマゾンジャパンロジスティックス㈱及びヤマト運輸㈱と物資調達協定等を結んでいるが、両社の提供する「ほしい物リスト」に対して十分理解は進んでいるのか、また、届いた支援物資の保管場所は何処を予定しているのか。

答 福井町長
「ほしい物リスト」については、災害時の物資配達の有効手段のひとつである。新しく多様な仕組みやシステム等を活用し、災害時に必要なものがスムーズに届けられるよう、受援体制、

質 堀内議員
「ふるさと納税への取り組みは十分か

「ふるさとチョイス」へ掲載されたことなどは大きな進歩ですが、未だに写真もなく、お礼の品もわかりにくいが今後の展開は。

答 宮内総務課長
現在、商工会・漁協・JAに返礼品として活用できる商品の提案をお願いしているので、なるべく早くカタログを作成しホームページに掲載できればと考えて

般

質

問

市宇ヶ丘学園における保護者への連絡体制について

たい。

質 堀内議員
5月30日徳島県全域の保育施設に対する爆破予告のメールが千葉県庁に届いた。

こういう事態に備えたマニュアル等は作成されているのか。作成されているのであれば保護者の方々への周知は十分な状態か。

答 木田住民福祉課長
5月30日午後4時30分以降に園に残っている子供の保護者に電話連絡をし、午後5時30分までの迎えを依頼している。翌日の登園についてでは保護者の判断に任せることを伝えていた。危機管理マニュアルは策定されているが、爆破予告メールに対する個別マニュアルは想定をしていなかたことから、今後は牟岐小・中学校と連携を測りながら対応し

寄付された船戸荘の
今後の用途は

質 堀内議員
ロケーションは素晴らしいが建物の状態はどうか。用途が具体的に決まっていないなら、一般からアイデアを募り活用方法を模索してはどうか。

平屋部分は利用が困難であると判断しているが、2階建ての部分については直ぐにでも利用可能である。現時点では牟岐町活性化のため、各種団体の活動スペースや交流の場として活用方法を考えている。